



6 Pièces

Réf. 84910184

1 390 000 €

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Villa idéalement située à quelques pas de la mer dans le secteur des Issambres, offre une vue panoramique sur la mer. Cette demeure se compose d'une entrée, d'une spacieuse pièce de vie agrémentée d'une cheminée, d'un espace bureau ouvert également doté d'une cheminée, d'une cuisine indépendante, de quatre chambres et de deux salles de bain. Dotée de vastes terrasses, d'un garage et implantée sur un terrain quasiment plat de plus de 2000m², cette villa présente un fort potentiel. À rénover, elle offre de belles possibilités d'agrandissement ainsi que la possibilité d'installer une piscine. DPE en ...

Villa ideally located just a few steps from the sea in the Issambres area, offering panoramic sea views. The house comprises an entrance hall, a spacious living room with fireplace, an open-plan study area with fireplace, a separate kitchen, four bedrooms and two bathrooms. With its vast terraces, garage and virtually flat plot of over 2000 sqm (21527 sq. ft.), this villa has great potential. In need of renovation, it offers great potential for extension, as well as the possibility of installing a swimming pool. ECD in progress Agency fees payable by vendor

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

